

Anecdote de la lumière

Un jour que je regardais une vidéo d'un célèbre prédicateur d'origine kurde d'Alep, je sentis mon corps frissonner tellement profondes, vraies, et sincères étaient ses paroles. Je me suis dit, « *bien que cet homme était mort assassiné en 2007, il peut toujours influencer sur les esprits de ceux qui le pensent par la vision de ses discours.* » J'ai médité cette anecdote et je suis arrivé à la conclusion suivante...

Nous pouvons puiser la lumière des grands hommes par l'orientation de notre conscience, de nos sens et de notre pensée par leurs paroles et actes, par le fait de les prendre comme modèles, et de les suivre... Un pont se créait dans une dimension qui nous dépasse, entre deux personnes liées par la pensée, et ce même s'ils sont distancés par l'espace et le temps, bien que la proximité engendre plus d'impact!

Ainsi, l'homme peut nourrir son âme de lumière, en la recherchant auprès de ceux qui la dégagent. Il est par conséquent indispensable pour le croyant de s'entourer de personnes lumineuses ou de suivre une personne de lumière, de la même manière qu'il est nocif pour le cœur de s'entourer de personnes ténébreuses ou de vivre dans un environnement ténébreux...

C'est là que j'aimerais attirer l'attention du lecteur et de la lectrice de cette anecdote, car si un pont de lumière existe entre deux personnes liées par la foi en Allah, l'amour et la pensée, et bien un pont de ténèbres peut exister entre nous et les égarés quand nous orientons notre conscience, nos sens et nos cœurs par une personne ténébreuse ou démoniaque!

Combien de ces frères ou de ces sœurs frissonnent à la vue d'un corps dénudé, d'images ou de vidéos illicites! Ils ne savent pas qu'en agissant ainsi, ils aspirent les démons de la personne qu'ils contemplent par un pont de ténèbres! Et puisque les ténèbres sont les contraires de la lumière, alors ils perdront en volonté d'adorer Allah, pour gagner en volonté de lui désobéir! Compréhensible que l'adoration en région parisienne est difficile! En effet, la lumière stimule et propulse vers Dieu tandis que les ténèbres tétanise, renferme, isole et nous enchaîne par la désobéissance.

A l'intérieur de nous s'opère une guerre entre la lumière et les ténèbres, donnons la victoire aux armées de Dieu par les fréquentations des gens de lumière et surtout par le rabaissement du regard face aux choses illicites!

Mahdy Ibn Salah